

sez-les à celles que vous avez éprouvées au pied de la croix et offrez-les à votre divin Fils pour la conversion des pécheurs." Sa mort douce et édifiante a été le couronnement d'une vie de souffrances continuelles offertes pour la délivrance des âmes du Purgatoire et le succès de la parole de Dieu.

Madame Charles Mayer, née Mathilde Therrien, en religion Sr. Marguerite, décédée à Ste Anne des Plaines le 1er mars 1898 et inhumée le 4 mars, à l'âge de 65 ans et 10 mois, après 2 ans et 6 mois de profession. Elle a été ensevelie avec son habit de Tertiaire.

Louis Joutras, de la Fraternité de N. Dame des Anges, décédé le 13 mars dans la ville de Montréal.

Pierre Aurore Willet, en religion Frère Pierre d'Alcantara, décédé le 26 février 1898 à l'âge de 55 ans 6 mois 27 jours, après avoir fait profession sur son lit de mort.

Montréal. — Alexis Brunet, novice, tué par l'électricité à la veille de sa profession. Il s'y préparait avec beaucoup de ferveur.

— Madame Tancrede Collin de la Fraternité de Notre Dame des Anges — décédée le 12 mars 1898.

R. I. P.

